

「高朋維新 ～新たな風を巻き起こせ～」 後期生徒総会

令和4年10月19日（水）

令和4年度後期生徒会「生徒総会」を行いました。はじめに、山西後期生徒会長が「3年生からのたすきを受け取り、後期生徒会が動き出しました。今日の生徒総会で生徒会・専門委員会の活動がより活発になるよう意見を出し合いましょう」と開会の挨拶を述べました。

引き続き、議長に森本一平さんが選出され、議事に移りました。

◆議事次第◆

1. 前期生徒会活動・専門委員会報告
2. 後期生徒会活動方針と活動内容(案)
3. 後期専門委員会活動方針及び活動内容(案)
4. 質疑応答
5. 採決



【令和4年度前期生徒会活動報告】



【後期生徒会の活動方針の提案】



【各委員会の活動方針の提案】

スムーズに議事は進行し、提案された各委員会の活動方針案は可決されました。

閉会の挨拶で、三浦生徒会副会長は「生徒会活動や専門委員会活動は、一人が頑張ってもうまくいきません。全校生徒一人一人が力を出して、自覚と責任をもって取り組みましょう。挨拶があふれる学校をつくっていきましょう」と呼びかけました。

最後に、塩苅校長は「スローガン『高朋維新』をもとに、新しいことにチャレンジして、全校生徒で盛り上げて素晴らしい学校になるように一歩ずつ進んでいきましょう」と講評しました。

全校生徒で活発な生徒会活動を展開し、充実した学校生活が送れるようにしていきましょう。